

Lobiano alberga hoy un nuevo cuentacuentos en inglés

de A. LASUEN

ERMUA. Hoy tendrá lugar la cuarta sesión de cuentacuentos en inglés Story Time, organizada por la biblioteca municipal de Ermua. La narración lleva por título 'Storytelling from around the world', y está dirigida a niñas y niños de 4 a 8 años.

Language School se encarga de realizar esta sesión, que se incluye en el programa especial de actividades de fin de semana que organiza la biblioteca. Los objetivos son: facilitar el acercamiento al mundo de los cuentos a través de la tradición oral y mejorar las competencias lingüísticas en inglés de las niñas y niños de Ermua.

La sesión comenzará a las 17.30 horas en Lobiano y la entrada es gratuita. Aún así, cabe recordar que el aforo es limitado a fin de garantizar el desarrollo de la actividad en unas condiciones óptimas de silencio y calidad. Por ello, y para evitar interrupciones, se ruega puntualidad.

Sorteo del cómic dedicado

La biblioteca apuesta por impulsar la lectura de cómic entre sus personas usuarias y continúa celebrando un sorteo mensual de un cómic dedicado por su autor entre las personas que se llevan novelas gráficas en préstamo.

La ganadora del sorteo del mes de marzo ha sido Maider Mojón, quien se ha llevado el cómic 155 'Simón Radowitzky' dedicado por su autor, Agustín Comotto.

El 2 de mayo se realizará el último sorteo de esta campaña. El programa de impulso a la lectura de la novela gráfica se completa con la exposición de novedades de cómic que se ubica en la entrada de la biblioteca, así como con los talleres que se llevan a cabo en los centros escolares.



Concejales del PNV con representantes de la APFE y la Escuela de Fútbol, en Betiondo. de A. LASUEN

Pisando fuerte

El arreglo del firme del campo de fútbol de Betiondo y la pista de atletismo, en verano, afectará directamente a más de 600 niños y deportistas de Ermua

de AINHOA LASUEN

ERMUA. Betiondo renovará este verano el césped de su campo de fútbol y la pista de atletismo. De este modo, los numerosos deportistas ermuarras que entrenan en estas pistas podrán pisar fuerte en sus entrenamientos y partidos sin temor a no controlar el bote del balón o, lo que es más importante, sufrir una lesión o cargas musculares a causa del estado del firme.

Debido al uso continuado de esta instalación deportiva se esperará a la época de verano, cuando conclu-

yen las temporadas deportivas, para ejecutar las mejoras necesarias en las instalaciones locales.

Para aportar a estos proyectos la necesaria dotación presupuestaria la corporación votó, por unanimidad en el último Pleno celebrado en la villa, a favor de la inversión de 390.000 euros, que procederán del remanente. Para el cambio del césped del campo se establecen 168.000 euros y para la renovación de la pista de atletismo 214.000 euros.

Como ya apuntaba el portavoz nacionalista, Jol Gisasola, en el Pleno de aprobación de esta cuestión, el cambio del firme del campo de fútbol parte de una propuesta que EAJ/PNV presentó en mayo de 2016. «Hasta hace pocas semanas se ha trabajado en el análisis del material más adecuado y el equipo de gobierno ha incorporado el proyecto de remodelación del tartán de la pista de atletismo» aclaraba Gisasola.

«Lo que esperamos es que en sep-

tiembre todos estos deportistas puedan practicar deporte en unas instalaciones adecuadas». «Al final tratamos de solucionar lo que la gente nos traslada», explicaba el edil.

Aumento de lesiones

Los beneficios de las mejoras de estas instalaciones alcanzarán, como

Las obras permiten evitar lesiones que se producen a causa de la dureza del firme

La inversión municipal para las mejoras en las instalaciones se eleva a casi 400.000 euros

mínimo, a los y las 300 futbolistas de la Escuela de fútbol local Pitu, a las 200 personas de la Asociación Promotora de Fútbol Aficionado de Ermua, APFE, y a los más del centenar de atletas del grupo de atletismo local.

Según los afectados, el problema que presenta el campo de fútbol «es que el caucho va subiendo y la hierba artificial se queda abajo, lo que provoca rozaduras y que la piel se quemara, además del bote del balón que no es real». La dureza del campo provoca que se carguen los músculos y «cuando llueve es impracticable porque no drena el agua».

En el caso de la pista de atletismo el perjuicio ha sido notable, ya que «llevamos tiempo sin poder entrenar allí. Entrenamos dentro porque nos dimos cuenta que aumentaban las lesiones entre los deportistas y posteriormente vimos que el tartán en algunos lugares no tenía más que 3 milímetros de espesor, cuando tiene que tener en torno a los 12, por lo que los clavos de las zapatillas tocan directamente en el asfalto», explicaba el presidente del grupo de atletismo local, Antonio Cid.

Se espera que los cambios en ambas instalaciones deportivas contiguas produzcan importantes beneficios, desde «la gente que nos ha dicho que va a volver a jugar en la APFE porque se fue porque se lesionaba con facilidad» hasta los que, como los atletas del grupo de atletismo, volverán a entrenar al aire libre sin lesionarse. O eso esperan, puesto que tienen dudas ya que «en parte de la pista no se pondrá tartán nuevo, sino que se echará otra capa encima de la anterior, con lo que no sabemos cómo va a resultar».

Hay algo en lo que todos coinciden y es en que «el Ayuntamiento debe preservar que los niños y niñas y deportistas hagan deporte o jueguen en las mejores condiciones posibles».

Por otra parte, también en verano se realizarán pequeñas tareas de mejora como la del acceso posterior al campo de fútbol Teodoro Zuazua, para el arreglo de la cual una vecina de Ermua recogió firmas «para preservar la seguridad en una zona muy transitada».

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Life (Vida)	17.00-19.45-22.30
Mañana empieza todo	17.00-19.45-22.30
El viajante	19.45-22.30
Los Pitufos. La aldea desconocida	17.00
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El Sr. Henri comparte piso	19.30
El Fundador	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	

Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA

El Regional afronta un derbi frente al Mutriku antes del parón de Semana Santa

El equipo A del infantil femenino disputó el miércoles su partido contra el Mutriku y lo perdió

ANDER SALEGI

DEBA. Los mayores del club jugaron un buen partido la pasada jornada en casa, frente al Vasconia. Hasta en dos ocasiones se llegó a poner por delante en el marcador el equipo local, pero al final sólo sumó un punto más, muy valioso para sentirse cada vez más cerca de la permanencia. Hoy se desplazarán al pueblo vecino de Mutriku para enfrentarse al equipo de esa localidad. Los debarras son octavos a seis puntos de los de Mutriku, que son sextos. Este partido de rivalidad siempre es especial para ambos clubes por lo que de antemano se sabe que ninguno de los dos equipos tendrá fácil conseguir los tres puntos.

Las chicas del regional afrontan un partido complicado ante las líderes del Lagun Onak. Las locales no tienen margen de error ya que tienen que ganar los dos partidos de la fase de copa y esperar a terceros resultados si quieren continuar con opciones en esta competición. Las debarras son penúltimas, a seis puntos de las actuales líderes.

PARTIDOS FIN DE SEMANA

División de honor Regional: Mutriku - Amaikak Bat. Hoy, 16.30.

Regional femenino: Amaikak Bat - Lagun Onak. Mañana, 16.30.

Juvenil de honor: Aretxabaleta - Amaikak Bat. Mañana, 16.30.

Primera infantil: Amaikak Bat - Aloña Mendi. Hoy, 11.00 horas.

Infantil txiki: Amaikak Bat - Burumendi. Hoy a las 16.30 horas.

Infantil femenino: Mutriku - Amaikak Bat A. 3-2/ Lagun Onak - Amaikak Bat B. Mañana, 10.30.

Alevín rendimiento: Amaikak Bat - Urola. Mañana, 17.15, en Arrasate.

Los juveniles empataron a cero la jornada pasada frente al Eibar, jugando un buen partido y plantándole cara al conjunto armero. Mañana se desplazarán a Aretxabaleta para enfrentarse al equipo de esa localidad, que se encuentra séptimo en la clasificación, con dos puntos más que los debarras, que son octavos. A falta de cuatro partidos para el final de la liga los debarras mantienen un amplio margen con la zona de descenso.

La mejor versión

El primera infantil volvió a encontrar su mejor versión y reencontrarse con la victoria ante el Beti Gazte

en su último partido. Hoy se enfrentarán al cuarto clasificado, el Aloña Mendi, que tiene tres puntos más que ellos, que son quintos.

El infantil txiki logró la semana pasada la primera victoria de la fase de copa. Este equipo está desempeñando un buen trabajo en esta nueva fase y gracias al último triunfo han subido puestos hasta colocarse en segundos. Hoy se enfrentarán al Burumendi de Mutriku en un partido muy interesante debido a la situación de ambos equipos, que están empatados a puntos.

En el infantil femenino mañana jugará el equipo B, contra el Lagun Onak, las debarras son quintas diez puntos por debajo de sus rivales. Por otro lado el equipo A jugó el miércoles contra las mutrikuarras, el resultado final fue 3-2 favorable a las de Mutriku. Judith y Lierni fueron las encargadas de anotar para el conjunto debarra.

Domingo de Ramos

Mañana en la parroquia se celebrará el Domingo de Ramos, a las 10.30 horas saldrá la procesión desde los locales de catequesis dirección la iglesia debarra. Una vez en la plaza vieja se procederá a la bendición de ramos para acto seguido celebrará la Eucaristía. En Itziar la bendición de ramos y la Eucaristía se desarrollará a partir de las 12.30 horas.

EH Bildu, sorprendido de «que se haga responsable del retraso de los presupuestos» a la ELM de Itziar

A.S.

DEBA. Ante la polémica suscitada sobre la responsabilidad que la Entidad Local Menor de Itziar tuvo en el retraso de la aprobación de los presupuestos, EH Bildu de Deba, en una nota de prensa, señala que «nos sorprende que se haga responsable del retraso de los presupuestos a la Entidad Local Menor de Itziar, cuando se ha presentado el primer borrador del presupuesto completo el 2 de febrero de 2017».

Hay que recordar que los presupuestos del 2017 se han aprobado con los votos de Debarren Ahotsa y PNV, ya que EH Bildu dista mucho de estar de acuerdo con este modo de actuar. Para EH Bildu, «los presupuestos son muy importantes, ya que en ellos se deben reflejar los compromisos adquiridos para las diferentes iniciativas e inversiones». Por ello EH Bildu «ha hecho 19 propuestas concretas y planteado una

serie de inversiones con fondos de tesorería, remanente con el que cuenta este ayuntamiento, y por primera vez, mayor que la deuda de los saldos de préstamos pendientes». La coalición subraya que este año, al contrario que el pasado, Debarren Ahotsa no convocó una reunión entre partidos para trabajar los presupuestos. «Este año no ha sido así, no pudiendo comentar ni argumentar nuestras propuestas».

En lo que respecta a la ELM, EH Bildu destaca que «no hay que olvidar que el objetivo principal del gobierno municipal de esta legislatura es deshacer la Entidad Menor de Itziar, y claro, hay que volver a poner el tema en la agenda».

«Queremos recordar que la aprobación inicial de la ELM de Itziar fue por unanimidad en los mismos parámetros que la aprobación final, que por cierto no fue con 7 como se ha dicho, sino con 8 votos a favor y 5

en contra. Expediente que ha avalado el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, y también defendido en el portavoz de la Diputación Foral de Gipuzkoa, Imanol Lasa. También hemos podido ver hace poco dando su apoyo al viceconsejero Bitor Oroz en una visita realizada a Itziar en su segundo aniversario».

Pero para EH Bildu «lo más importante es que la entidad menor de Itziar es un instrumento de convivencia, como hemos podido ver estos dos años de trayectoria, sin causar ningún perjuicio para Deba, y que además responde a la voluntad popular de los vecinos de los barrios, que fue refrendado por dos consultas con una alta participación y apoyo. Porque las leyes no son más que instrumentos para la materialización de la voluntad popular, principio democrático del derecho a decidir». Por lo tanto «no intentemos hacer demagogia en nombre del acuerdo, consenso o participación».

ONDARROA

Satisfacción por las descargas regulares de anchoa de buena talla

Los conserveros esperan realizar sus compras con lo que se aumentaría su precio

A.E.

ONDARROA. En los últimos días, los puertos vascos están recibiendo la anchoa propia de campaña, con unos tamaños más acordes para su compra por el conservero. El martes hubo buenas descargas de la especie y durante la tarde de ayer cerca de 20 barcos tenían previsto también desembarcar sus capturas. La anchoa, propia de temporada, está en el mercado en estos momentos y los conserveros esperan que su talla se aproxime a sus intereses para transformarla en sus latas. En los últimos días se está viendo anchoa de 36 a 45 granos en el kilo, a un precio entre 1,60 a 3 euros, en la lonja.

Todo ello ha levantado satisfacción entre los arrantzales porque se están produciendo descargas regulares y con buen talla. La flota cerquera vasca -52 buques, 40 de ellos guipuzcoanos- estaba a la espera de conseguir esta anchoa que supone una elevación de las cotizaciones. No hay que olvidar que su biomasa se encuentra en máximos históricos y la cuota asignada por la Unión Europea para los barcos vascos hace que consigan hacer rentable la mitad del año. De las 25.000 toneladas de la especie que se contemplan como máximo posible del plan de sostenibilidad,

a España le corresponde el 85% del total y el resto se cede a Francia debido al acuerdo entre ambos gobiernos por intercambios de otras especies.

Durante el primer semestre, se pueden capturar 19.125 toneladas por la flota del Cantábrico, y para la segunda mitad se dispondrá el 10% restante, aunque las cofradías vascas recelan de que el pasado año en el segundo semestre la flota gallega se excedió en sus capturas de anchoa lo que ha provocado una pequeña sanción por sobrepesca.

La flota vasca esperaba que esta campaña se recupere también el precio de la anchoa en lonja, que cayó el pasado año a su nivel más bajo en los últimos 15 años, hasta los 1,69 euros de media en las 11.858 toneladas descargadas en los puertos de Euskadi. El pasado año la «culpa» la tuvo la talla media de las capturas que fue inferior a la de cursos anteriores. «Esperamos que este año el tamaño acompañe y el precio se recupere ya que estamos percibiendo que hay mucho interés tanto en el mercado fresco como para conserva», señalaban fuentes de los arrantzales.

Según apuntan desde las cofradías guipuzcoanas, el interés de algunos mercados es mucho mayor que en campañas anteriores. En cuanto al verdel, con una cuota de 4.000 toneladas para los vascos, se ha generado una gran polémica por las ventas, sin pasar por la lonja, que han realizado algunos barcos con lo que se ha tenido que reforzar la inspección en los puertos.

ERMUA

Concurso de carteles para Santiagos 2017

El certamen estará abierto hasta el próximo día 5 de junio

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua ha convocado un año más el concurso para elegir el cartel anunciador de las fiestas patronales Santiagos 2017. El certamen, de libre participación, estará abierto hasta el próximo día 5 de junio, lunes.

Cada persona concursante podrá presentar un máximo de tres obras originales que no hayan sido premiadas en otros concursos de carteles. Cualquier técnica es válida para la realización de los carteles, que tendrán unas dimensiones mínimas de 45x30cms y máximas de 65x40cms. El único re-

quisito imprescindible es que contengan la leyenda 'Santiagos 2017 Ermuko Jaiak'.

Los trabajos deberán ser presentados en Lobiano Kultur Gunea (Goienkale, 10) convenientemente envueltos y con soporte rígido, así como en formato digital (CD o USB). El envoltorio se rotulará con la frase Concurso de carteles Santiagos 2017, y dentro del envoltorio se adjuntará, en un sobre cerrado, una tarjeta donde figuren nombre y apellidos del autor o autora, edad, dirección y número de teléfono.

Un jurado técnico constituido para el certamen fallará el concurso el día 7 de junio, miércoles, y la obra elegida ilustrará el programa de fiestas. Además, el ganador o ganadora recibirá un premio de 600 euros en metálico.